

DE LA PÉTANQUE A PIQUECOS

Championnes tripléte et qualifiées
pour le championnat de France à
Sin le Noble
Sabrina DEVIC
Mélanie CORREIA
Maïté CABALLERO
Du club de Piquecos.



catégorie.

Le club de pétanque va porter le maillot de Piquecos au niveau national et régional par deux fois. En effet, et c'est **ÉNORMISSIME**, 3 équipes féminines se sont qualifiées :

- 1 équipe en tripléte avec : Devic Sabrina, Correia Mélanie et Caballero Maïté pour le championnat de France. Elles sont à ce jour championnes du Tarn-et-Garonne dans cette catégorie.

- 1 seconde équipe en tripléte avec : Mirc Marie-José, Mirc Christine et Durand Mirc Céline pour le régional, ainsi vice-championnes du département dans cette

- Et enfin 1 équipe en doublette avec : Mirc Marie-José et Devic Sabrina pour le régional, aussi vice-championnes du département.



DEVIC Sabrina et MIRC Marie-José sont
qualifiées pour le Régional à
Armissan (11)
PIQUECOS Pétanque

C'est donc un exploit sportif que ce club a réalisé. Grace à ces athlètes, la pétanque Tarn-et-Garonnaise parle beaucoup de « PIQUECOS » et de son club qui reste une grande fierté pour sa Présidente Marie-José Mirc, Madame le Maire et l'équipe municipale, mais aussi pour les PIQUECOSAIS.

Ces résultats sont le fruit d'un entrainement assidu, nous ne pouvons

que les féliciter mais surtout les encourager pour la suite.

Madame la Présidente et ses équipes espèrent ramener les trophées à PIQUECOS et Madame le Maire espère voir grandir ce petit club qui a tout d'un grand.

Le prochain rendez-vous est donné : le 19 mai à MARVEJOLS, pour soutenir l'équipe en tripléte pour la coupe régionale.

ALLER LES FILLES !!!!

La présidente
Marie-José MIRC

Le Maire
Christèle GARCIA